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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                              Innsbruck, 03.02.23 

Offener Brief 

Wenn Sie glauben ich hätte gestern eine rote Linie ein wenig überschritten, dann wiederhole 
ich mich und möchte Ihnen erneut mitteilen, dass Sie glauben können was Sie wollen, es 
besteht nämlich Glaubensfreiheit. Sie wissen von mir, dass ich ein Grenzgänger bin. Als 
Grenzgänger achte ich sehr genau auf die Grenzen bei meinem Balanceakt am roten Seil mit 
meinen offenen Briefen. Wenn ich die rote Linie ein wenig übertreten hätte, wäre ich ja 
abgestürzt, bin ich aber nicht. Ich balanciere immer noch rum und schreibe heiter weiter. 
Vielleicht sind Sie ein wenig frigide? Hat Ihnen mein dargelegtes Bild etwa nicht gefallen? 
Ich finde es ein zutreffendes Bild. Es ist eine gute Umschreibung & Sichtbarmachung und 
zeigt mit dem Bild aber sehr gut auf was ist. Wenn es ein wenig polarisiert, werde ich damit 
leben können. Wenn Sie mir das Gegenteil beweisen können, bin ich auf Ihre 
Beweisführung gespannt. Also machen Sie sich nicht wichtig und akzeptieren die Realität. 
Hören Sie mit dem selbstbelügen und sich was vor machen auf. Realitätsverweigerer sind 
peinlich. Und Sie wissen, in meinen offenen Briefen besitze alleine ich die Meinungsfreiheit 
inkl. der Deutungshoheit. Wäre ja noch schöner, wenn Sie mir sagen wollen, was ich zu 
schreiben habe. Das können Sie sich abschminken. Ich schreibe Ihnen genau das was ich klar 
erkennen und wahrnehmen kann. Nicht mehr, nicht weniger. Ab & zu eine kleine 
Provokation oder eine kleine Geschichte zur Belebung der offenen Briefe dürfen schon 
sein, oder wollen Sie mir das auch verbieten oder versuchen es mir auszureden? Da werden 
Sie ebenfalls keinen Erfolg bei mir landen können. Das können Sie sich also auch gleich sparen 
zu versuchen. Comprende?  
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Gut. Wenn Sie denken, ich mache das alles aus Spaß, aus Langeweile oder weil es mir ein 
Vergnügen bereitet Sie alle zu nerven, liegen Sie völlig falsch. Jeder der bei klarem Verstand 
ist und sinnerfassend lesen kann erkennt spielend leicht die dahinterliegende Motivation die 
vorherrschenden Missstände und Ungerechtigkeiten klar anzusprechen und zu fordern, 
dass diese endlich von den Medien kritisiert werden, damit diese ausgeräumt und 
behoben werden. Schon klar, oder? Wenn Sie irgendwas anders hineininterpretieren wollen 
oder irgendwelche Vorurteile haben, sollten Sie alles nochmals lesen, dann werden Sie auch 
das ganz leicht feststellen können. Versprochen. Ich weiß ja was ich mache, was ich schreibe 
und auch ich verfüge über ein funktionierendes Denkorgan. 

Ich mache genau das, was eigentlich jeder mit Vernunft und klaren Verstand machen müsste. 
Wenn ich hier allerdings wieder der erste & Einzige bin, dann zeugt das von der geistigen 
Verwahrlosung der Öffentlichkeit. Den Einzigen aktiven Menschen der das macht was 
geboten ist über zehn Jahre kollektiv totzuschweigen, zeigt ihren Charakter nur zu 
deutlich auf. Sie würden bei der Wiederkunft Jesu, Jesu auch totschweigen, da bin ich mir 
sicher. Sie verhindern seit über zehn Jahren durch Ihr gezieltes totschweigen, dass es für 
die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung besser wird. Das können Sie nicht glaubhaft 
abstreiten, da ich weit über tausend schriftliche Beweise dafür habe. Sie wissen, ich bin 
Kaufmann, Unternehmer, Arbeitgeber, Buchhalter, Lohnverrechner, Vielleser, Vielschreiber, 
Blogger, Videoproduzent, zahlreiche Aktivistentätigkeiten, ... und wir Buchhalter machen 
unsere Arbeit sorgfältig, genau und gewissenhaft. Ich arbeite mit System. Ich verfüge 
über umfangreiches Wissen, besitze trainierte geistige Fähigkeiten. 

 
Ihre Strategie Totschweigen bis zum bitteren Ende, wird Ihnen ein bitteres Ende 
bereiten. ALLEN TOTSCHWEIGERN. Schon klar, oder können Sie auch das nicht 
begreifen? 
 
Klar ist, dass ich die von Ihnen jahrzehntelang betrogene & belogene und dadurch 
finanziell benachteiligte Öffentlichkeit hinter mir stehen habe. 

 
Alle wollen ihnen zustehende und ihnen allen jahrzehntelang vorenthaltenen finanziellen 
Verbesserungen endlich haben. Da können Sie sich sicher sein. Zu 100 %. Niemand ist 
Feind seines Geldes, außer ich und ein paar andere soziale und auf das Gemeinwohl bedachte 
ehrenamtliche tätige Menschen. 

 
Ich kann anstatt Ihnen weitere offene Briefe zu schreiben auch ein paar Vorträge texten und 
auf Band sprechen und öffentlich in Dauerschleife abspielen und Texttafeln gestalten und die 
Öffentlichkeit informieren. Ich kann Videos zur Aufklärung machen. Flugzettel texten. Auch 
persönlich Vorträge und Reden halten, ... 

 
Sie haben die Verpflichtung die Öffentlichkeit ENDLICH WIRKLICH 
AUFZUKLÄREN! Haben Sie das verstanden? 
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Hören Sie damit auf alle für dumm und dämlich zu verkaufen. 

Hören Sie mit Ihrem TOTSCHWEIGEN auf! 

HÖREN SIE MIT DER KRIEGSPROPAGANDA auf! 

HÖREN SIE AUF ALS POLITISCH-KORREKTE HOFBERICHTERSTATTER ZU 
AGIEREN. 
HÖREN SIE DAMIT AUF ALS CIA-DROHNENMÖRDERPARTNER & 
PENTAGON-HANDLANGER ZU ARBEITEN! 

HÖREN SIE AUF DAMIT, GEN-THERAPIESCHÄDEN ZU TOTZUSCHEEIGEN. 

HÖREN SIE DAMIT AUF FEINDBILDER ZU VERBREITEN. 

HÖREN SIE DAMIT AUF DIE ÖFFENTLICHKEIT ZU MANIPULIEREN! 

FANGEN SIE ENDLICH AN SICH AKTIV FÜR FRIEDEN ZU ENGAGIEREN, DIE 
WAHRHEIT zu ergründen und zu BERICHTEN UND SICH FÜR 
VÖLKERVERSTÄNDIGUNG AKTIV EINZUSETZEN. 

Investigative, sachliche, objektive, umfassende Berichte müssen das Mindestmaß der 
Medienarbeit sein. 

Wenn Sie nicht dazu im Stande sind unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation zu verbessern, dann wechseln Sie Ihr Aufgabengebiet. 

Dann sind Sie nämlich Teil des Problems und nicht Teil der Lösung. 

Haben Sie dies verstanden? 

Es ist ganz einfach zu begreifen. 

 Totschweiger raus!  
 Manipulatoren raus!  
 Kriegspropagandisten raus!  
 Feindbildverstärker raus!  
 Hofberichterstatter raus!  
 Gentherapieschädenverleugner raus! 
 TOTSCHWEIGER staatlicher Missstände & Ungerechtigkeiten raus! 

Comprende? 
 
Sie finden alle meine offenen Briefe sind klar & deutlich formuliert, klar & leicht verständlich 
und stellen eine informelle Bereicherung und Notwendigkeit dar? 

Hören Sie auf mir zu schmeicheln, auch wenn Sie natürlich das richtig wahrnehmen und 
erkannt haben. Machen Sie lieber einen guten Job und sorgen dafür, dass sich endlich 
unsere Mediensituation verbessert. 
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Also ihre Reaktionsgeschwindigkeit ist schlechter als Schneckentempo. Jede Schnecke 
überholt Sie auf der Überholspur. Das kommt davon, dass Sie schon länger als zehn Jahre 
blockieren, ignorieren & totschweigen um die Mehrheit der Bevölkerung finanziell zu 
benachteiligen und gierig ihre Sucht stillen können 
Totschweigersteuergeldwerbeanzeigen sich in den Rachen stopfen lassen und ihre 
Hofberichterstatterdasein führen und Ihrer Steuergeldsucht & Steuergeldabhängigkeit 
frönen können. Es macht Ihnen großes Vergnügen unsere hart verdienten Steuergelder 
fürs Stillhalten und Totschweigen zu kassieren und sich ihre Taschen, ihre Bankkonten und 
ihre Tresore vollzustopfen bis sie platzen und überall unser Steuergeld verschwendet und 
missbraucht wird. Langjährige teure 300 Millionenschwere ANZEIGENKORRUPTION 
auf die Spitze getrieben, umschreibt es gut. Die Bevölkerung wird medial für dumm & 
dämlich verkauft, belogen & betrogen sowie zahlreich finanziell benachteiligt, bezahlt 
von uns Steuerzahlern im Auftrag unseren höchstbezahlten ANGEBLICHEN 
VOLKSVERTRETER die eigentlich als VOLKSVERRÄTER bezeichnet werden 
sollten, wie die Medienvertreter auch sich jahrzehntelang als VOLKVERRÄTER 
VERHALTEN & RICHTIG ZU BEZEICHNEN WÄREN. 

Für jedem bei klarem Verstand ist unsere Mediensituation eine große geistige Beleidigung & 
eine völlige Zumutung. Das kann man nicht beschönigen, es sei denn man belügt sich selbst, 
blendet aus und macht sich was vor und lebt ein Leben eines Realitätsverweigerers. 
Wenn es anders wäre, würde ich ja keine offenen Briefe schreiben, da es ja nicht notwendig 
wäre. Schon klar? 

Da es von mir als die wichtigste Priorität eingestuft ist, zu versuchen die Mediensituation zu 
verbessern und für AUFKLÄRUNG zu sorgen, unternehme ich das alles ehrenamtlich & 
zuerst. 
Dass das Wichtigste mit der höchsten Priorität zugleich das Allerletzte ist, dafür kann ich 
nichts. Es ist demnach auch eine Drecksarbeit, die ich mir dabei antue. Ihr schmutziger 
Propagandamüll, ihr schmutziges Totschweigen, ihr schmutziges Hassverbreiten, ihr 
schmutziges spalten, ihr schmutziges diffamieren ist dreckig und sich damit zu 
beschäftigen und auseinanderzusetzen ist eine wirkliche Drecksarbeit, das Allerletzte. 
Würde ich dafür bezahlt werden, stünde mir mit Sicherheit eine Schmutzzulage zu. Nur damit 
das Ihnen klar wird und Ihnen auch zumindest einmal gesagt, hier geschrieben wurde. Sie 
können sich gerne auf mich berufen. Bei allem was ich Ihnen allen in den offenen Briefen 
schreibe, können Sie sich auf mich berufen. Ich stehe voll & ganz dahinter was ich 
wahrnehme & Ihnen schreibe. Ich bin wahrhaftig. Ich kann gar nicht anders. Die 
Wahrheit, der Frieden ist mir wie die Gerechtigkeit auch, sehr wichtig. Aber dass sollten 
Sie ja längst alle wissen. Was ich Ihnen immer noch nicht verziehen habe, ist dass Sie die 
Gotteswarnung totgeschwiegen haben. Normalerweise habe ich mit verzeihen überhaupt 
kein Problem, hier schon. Ich erhielt von Oben die Mitteilung/Bitte/Anweisung es dabei zu 
belassen und nicht mehr groß zu erwähnen. Da ich Sie jetzt trotzdem nochmal daran erinnere, 
kommt davon, dass ich mich immer frei entscheiden kann und einen gewissen Spielraum habe, 
auch klar ist, dass wenn ich weitere Informationen erhalte, die mir vorher nicht 
zugänglich und bewusst waren, ich auch immer meine Meinung an den neuen 
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Informations-, Erkenntnis- & Wissensstand anpasse. Damit auch das klar ist und 
zumindest einmal schriftlich mitgeteilt wurde. Wer das nicht so macht, macht es falsch. 

Es könnte Ihnen bereits aufgefallen sein, dass auch ich versuche durch ständige 
Wiederholungen und fortlaufendes erinnern Ihnen die wichtigsten Themen, Fakten, 
Tatsachen, Forderungen, Missstände ins Bewusstsein zu rücken, um mir sicher zu sein, 
dass alle Botschaften geistig angekommen sind und in ihr Bewusstsein aufgenommen 
wurden. Mein umfangreiches Wissen hätte wirklich noch sehr viele weitere wichtigen 
Themen für Sie alle bereit, ich versuche mich wirklich auf die für alle Österreicher 
wichtigsten Themen zu fokussieren damit der Totschweigerpapierkrieg nicht 
überhandnimmt. Sie können mir dafür dankbar sein oder nicht, dass ist ihr Ding. Falls Sie 
jedoch mehr informiert sein wollen als mit den Inhalten dieser offener Briefe, dann können 
Sie viel, viel mehr am Blog www.aktivist4you.at sich erlesen. Weit über fünfzig Tausend 
Seiten Informationen zu den verschiedensten Themen und Schwerpunkten. Ohne 
Werbung & kostenfrei. Und ich bin wirklich völlig unabhängig, zu 100 %. Ich habe 
keinerlei Abhängigkeiten & keinerlei Interessenskonflikte. Ich habe auch kein 
Crowdfunding, also bin ich auch nicht meinen Lesern gegenüber abhängig oder 
verpflichtet. Ich bin wie geschrieben völlig unabhängig & völlig frei in meiner Meinung. 
Nur damit auch das zumindest einmal schriftlich erwähnt wurde. OK? Ich bin nur der 
Wahrheit, der Fairness, dem Frieden, der Freiheit, dem Leben, der Liebe, meiner 
Familie, meinen Freunden und Gott & dem heiligen Geist gegenüber verpflichtet. Und 
mit dem heiligen Leben, mit der Liebe und mit Gott habe ich meine Deals gemacht. 

Sie können den Totschweigerpapierkrieg auch als gemeinsame Lesereise verstehen. Wir 
unternehmen gemeinsam eine geistige Erkundungsreise, lernen einander kennen, ich tausche 
mich monologartig mit offen Briefen Ihnen allen gegenüber aus, schreibe mir die überall 
vorherrschenden Missstände von der Seele und informiere Sie alle ausführlich und eingehend 
darüber, ich bin auf unseren gemeinsamen Lesereise als der begleitende Reiseführer und 
berichte ihnen verbal von unserer Umgebung und von dieser Welt mit all ihren Missständen, 
Ungerechtigkeiten und Krankheiten. Unser Doppeldeckerreisebus ist bis oben hin mit 
Totschweigern angefüllt die auf unserer bisherigen dreimonatigen Reise noch kein einziges 
Wort und kein Lachen über die Lippen bekommen haben. Wirklich gruselig und man fragt 
sich unweigerlich, ob alle nur hirnkrank oder bereits hirntot sind. Emotionslos erscheinen 
meine Lesereisegäste zudem. Der eine oder andere macht sogar den Eindruck geistig 
zurückgeblieben zu sein und ich nehme an, dass die allermeisten nicht viel checken. Sorry, 
aber das ist meine Einschätzung meiner Lesereisegäste. Und allermeist liege ich völlig richtig. 
Schwachköpfen sieht man ihren Schwachsinn an. Und wer die ganze Zeit während unserer 
Lesereise emotionslos totschweigt und kein Lachen bei meinen Ausführungen über die 
Lippen bekommt, tut mir wirklich sehr leid und sollte überprüfen ob er vielleicht doch bereits 
hirntot ist und wo sein Humor verloren ging. Manche hirntoten Zeitgenossen bekommen das 
selbst gar nicht mehr mit, dass sie längst hirntot sind. Das steht mit dem Hirntod im 
Zusammenhang. Nur damit auch das zumindest einmal geschrieben wurde und hiermit erledigt 
ist. 
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Meiner Einschätzung nach sind alle Totschweiger völlig gleichgültig. Und Gleichgültigkeit 
steht mit Empathielosigkeit im direkten Zusammenhang. Gleichgültigkeit ist zudem der 
Beweis für Soziopathen oder Psychopathen, dass sie Soziopathen oder Psychopathen sind. 
Kein Mensch kann einem Massenverbrechen gegenüber gleichgültig sein. Das wäre 
herzlos. Null Einfühlungsvermögen. Null Mitleid. Null Empathie. Null Anteilnahme. 
Null Menschlichkeit. Null Anstand. Null Skrupel. Null Solidarität. Null Nächstenliebe. 
Nur damit das zumindest einmal mitgeteilt und geschrieben wurde. 

So meine liebe Lesereisegäste, kommen wir zum Eingemachten. Wir befinden uns hier im 
Tal der Totschweiger. Das Tal ist ein großer Friedhof der Totschweiger. Man findet 
überall ihre Gebeine aber auch verwesendes Fleisch. Viele Totschweiger hatten keine Freunde 
und wurden nicht begraben und liegen einfach rum und verwesen vor sich hin. Es finden sich 
ganze Totschweigermüllberge voller Totschweigerleichen die stark unter Verwesung stehen. 
Im ganzen Tal herrscht völliges dröhnendes Totschweigen. Es gibt keine Tiere, nur Insekten. 
Der Verwesungsgeruch der Totschweigerleichen steigt einem gleich durch die Nase mitten ins 
Hirn und es überkommt einen ein sehr starker Kotzreiz. Auch im Tod sind die Totschweiger 
zum Kotzen, nicht nur während ihres erbärmlichen Totschweigerlebens 

Eine Möglichkeit der Begrüßung von Totschweigern könnte sein, man spuckt vor ihnen 
auf den Boden und sagt du dreckige Totschweigersau. Eine andere Möglichkeit 
Totschweiger zu begrüßen ist man spuckt Ihnen ins Gesicht und sagt für dich 
Totschweiger. Natürlich wird es sicher weitere Totschweiger Begrüßungen geben, vielleicht 
setzt sich ja die Totschweigerwatsche durch. Wer weiß? Wenn sich 
Totschweigerfaustschläge als Totschweiger Begrüßung durchsetzen, dann werden die 
Totschweiger keine Freude haben, wenn Sie jeden Tag ihre blauen Augen immer tiefer 
verblaut werden und alle Farben zeitigen. Könnte gut sein, dass man Totschweiger künftig 
von weiten erkennt, weil die Totschweiger auf den Straßen als Fußgänger Helme tragen  um 
sich vor Watschen, Faustschläge und Spucke schützen möchten. 

-- 

Niemand wird Totschweiger vermissen. Niemand vermisst Lügner, Betrüger & 
Verräter. Jeder Totschweiger ist entbehrlich & einer zu viel. Wenn der letzte Totschweiger 
aus dem Weg, also aus der Öffentlichkeit geräumt ist, knallen bei mir die Sektkorken. Dann 
kann man öffentlich verkünden: Österreich ist FREI von TOTSCHWEIGERN. Derzeit 
leidet jeder Österreicher finanziell unter den Totschweiger und ihrer Totschweigerei. 
Die allermeisten Österreicher wissen aufgrund des jahrzehntelangen Totschweigens nicht, was 
Ihnen alles totgeschwiegen wird. Das ist das Gemeine am Totschweigen. Die hinterhältigste 
Lüge ist die Auslassung. Und: Was in den Medien nicht berichtet wird, findet in den Köpfen 
der Öffentlichkeit nicht statt. Hier beißt sich die Katze also in den Schwanz. Oder hier besteht 
der gordische Knoten. Die Überwindung eines schwierigen Totschweiger-Problems mit 
energischen beziehungsweise unkonventionellen Mitteln mittels offenen Briefen wird von mir 
versucht & unternommen, um diesen gordischen Knoten endlich zu lösen. Ich versuche die 
Befreiung der österr. Medienvertreter zu erreichen. 
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Betrachten Sie sich als Opfer Ihrer Unklugheit oder als deren Verursacher, also als Täter? 
Klar ist, dass Sie die Verantwortung dafür tragen, über Ihren Informationsstand, ihren 
Wissensstand, ihren Erkenntnisstand, ihre geistige Entwicklung, ihr geistiges in Schuss 
sein durch geistiges Training, ihren Stand im Erreichen von Genialität, und in ihren 
Stand in Erreichung von Weisheit & ihren Stand an Erreichung von Erleuchtung. Das 
sind alles Holschulden. Das kann niemand für Sie erledigen und das gibt es nicht umsonst. 
Das muss man sich selbst alles erarbeiten. Also wo stehen Sie? 

Wenn Ihnen vielleicht vorkommen sollte ich behandle Sie ungerecht, dann stelle ich Ihnen 
die Beweisfrage! Zeigen Sie mir ihre Berichte über unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung! Mir ist Fairness wichtig. Ich würde das nicht alles schreiben, wenn es 
nicht so wäre. Für alle wahrnehmbare und nachvollziehbare Tatsachen & Fakten 
belegen es. Darum seid ihr alle stumm und habt überhaupt nichts gegen meine 
vorgebrachten Tatsachen & Fakten in der Hand. Das sind alles Totschlagargumente für 
Totschweiger. Die Fakten & Tatsachen stehen auf festen Grund. Darum scheißt ihr euch 
ja vor mir alle in eure Windeln und Hosen (sowie Röcke) und Angst & Panik haben sich 
branchenweit ausgebreitet und euch geht ja der Arsch längst auf Grundeis. Ängstliche 
FEIGLINGE ohne Rückgrat, ohne Eier, ohne Mut, erbärmliche Totschweiger die das 
Allerletzte darstellen. Mal hier in aller Kürze. 

Sie haben Angst, dass meine Kreativität, meine Fantasie, meine Genialität, mein 
Aktivismus, meine Intelligenz, mein Wissen nie aufhören mir beim Schreiben der Briefe 
zur Seite zu stehen? Ich habe es Ihnen schon mehrmals mitgeteilt, ihre Ängste sollten Sie 
ernst nehmen und mit professioneller Hilfe versuchen diese zu bewältigen und aufzulösen. 
Wenn Sie allen mit Ihren Ängsten auf den Nerv gehen, dann werden Sie Ihre Freunde verlieren 
und niemand will dann mit Ihnen mehr Zeit verbringen. Und irgendwann sollten auch Sie es 
begreifen, dass ich solange ich lebe aktiv gegen Missstände & Ungerechtigkeiten 
vorgehen werde, so wie in den letzten bald 11 Jahren auch. 100 %. Sie machen Ihr Ding, ich 
mache mein Ding. Sie tragen für alles was Sie machen und unterlassen die volle 
Verantwortung und ich was ich mache & unterlasse. Abgerechnet wird am Schluss. Können 
wir uns darauf einigen? 

Wenn man nicht im Flow ist, kann es selten aber doch vorkommen, dass das Denken die 
Schwachstelle im System ist. Dann kann es vorkommen, dass sich Lücken im Schreiben 
ergeben, also, dass man Schreibkapazität verschwendet, vergeudet. Das ist nicht effizient 
und sollte vermieden werden. Zum Glück gelingt es mir sehr gut von Anfang an gleich in den 
Flow zu kommen und im Flow zu bleiben. Deshalb treten bei mir Denklücken während des 
Schreibens sehr selten auf. Auf meine geistigen Kapazitäten kann ich mich immer verlassen 
die sind sehr gut im Schuss und mein Gedächtnis verbessert sich laufend. Seit ich mich jeden 
Tag mit meinen geistigen Verbündeten geistig über unsere Brain Cloud verbinde erlebe 
ich geistige Verbesserungen all meiner geistigen Kräfte. Darum rate ich allen Menschen es 
mir nachzumachen. Wer es nicht unternimmt, vorenthält sich was und benachteiligt sich 
geistig, was sehr unklug ist. Aber es muss jeder selbst wissen. Ich bin davon überzeugt, dass 
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ich vom ersten Tag an meine geistigen Verbündeten als geistige Freunde gewonnen habe und 
Sie mich geistig unterstützen. Und das ist kein Hirngespinst. 

Mich als geistigen Nagel der Totschweiger zu bezeichnen, den sich alle Totschweiger mit 
mir eingetreten haben und jetzt so vor sich in den Totschweigerkörpern so hin eitert, alles 
entzündet und höllisch schmerzt, der tief im Hirn drinnen steckt und man sich fragt, wie man 
sich einen geistigen Nagel ins Hirn eigentlich eintreten kann. Eigentlich sehe ich mich eher 
als geistige Speerspitze oder als geistiges Schwert der Wahrheit. An geistiger Nagel habe 
ich noch nie gedacht. Das ist ganz neu für mich. Das sollten Sie mir jetzt einfach glauben. 
Aber nettes Bild. Geistiger Nagel im Hirn der Totschweiger das vor dich hin eitert, alles 
entzündet und höllisch schmerzt. Damit kann ich leben. 

Seriöser Weise möchte ich Ihnen mitteilen, dass mir das alles sehr wichtig & ernst ist. 
Das Sie eigentlich überall meiner Ansicht sind, davon kann man ausgehen, es sei denn Sie 
leiden an Fehleinschätzungen? Dann können wir feststellen und festhalten wir haben sehr, sehr 
viele gemeinsame Ansichten. Ich finde das als eine sehr gute Basis den nächsten Schritt zu 
wagen und zu gehen. Sie nehmen jetzt allen Mut den Sie aufbringen können zusammen und 
nehmen mit mir Kontakt auf. Vielleicht gehen Sie zuvor nochmals auf den Topf, damit 
nichts in die Hose gehen kann. Alles was Sie machen müssen ist, mir eine E-Mail zu schreiben. 
Sowas sollte eigentlich zu Ihrem Tagesgeschäft gehören. Sie könnten mir Fragen stellen oder 
um ein Interview anfragen. Haben Sie sowas drauf, oder haben Sie Angst & Panik ihren Job 
zu machen, was ja auch sein kann, oder Angst speziell vor mir als kritischer Mensch? 
Anstandshalber könnte ein weiter Beweggrund für eine Kontaktaufnahme sein. Wenn Sie 
neben Ihrem Totschweigen auch an Arbeitsverweigerung oder Faulheit leiden und deswegen 
auch unter Jobängsten leiden, weil sie einen so miesen Job machen, würde vieles erklären aber 
sicher nicht rechtfertigen oder entschuldigen. Schon klar? Ich frage immer wieder 
zwischendurch, ob Sie das auch begreifen können, da es mir sehr wichtig ist, dass Sie alles 
begreifen, was ich Ihnen mitteilen & vorwerfe. 

Seriöser Weise finde ich zum Einen einen super Einstieg in den Text, ein Texteinstieg der 
mich zum Lachen gebracht hat. Gleich als erstes Wort Seriöser Weise zu schreiben, muss 
jemandem zuerst einmal einfallen und muss man sich getrauen. Zum Glück habe ich keine 
große Hemmschwelle und mache mir hier auch keine unnötigen Sorgen. Zum Anderen darf 
ich mir es erlauben seriöser Weise gleich anfangs zu schreiben da ich ja seriös bin. Übrigens 
anders als Sie. Aber nebenbei darf ich Ihnen das schon mitteilen, dass es Ihnen allen auch an 
Seriosität fehlt. Sie werden schon lange überwältigend überwiegend also mehrheitlich 
als völlig unseriös öffentlich wahrgenommen, man glaubt ihnen nicht mehr und man 
vertraut ihnen längst nicht mehr. Jeder der was anders behauptet ist ein 
Realitätsverweigerer, ein Verblendeter, ein Gehirngewaschener, ein Ausblender, ein 
Leichtgläubiger, ein Irregeleiteter, ein hinters Licht geführter, ein ... 

Zum wiederum Anderen sollten Sie endlich von Ihrer krankhaften Totschweiger-
blockadehaltung sich befreien oder sich professioneller Hilfe zu unterziehen. 
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Sie finden ich bin ein wirklich schräger Vogel? Könnte es sein, dass Sie sich etwas geistig er-
finden, also sich was vormachen, vielleicht Phantasien anhängen oder wieder eine Ihrer 
Fehleinschätzungen unterliegen? Denken Sie eigentlich bevor Sie was sagen, wäre eine 
nächste Frage die Sie mir beantworten müssten. Sie sind ferner davon überzeugt, dass mich 
die Schriftstellerkrankheit gepackt hat und ich mir einen akuten und massiven Schreibzwang 
zugezogen habe? Oft gehen Vorstellungen nicht mit der Wirklichkeit überein, darf ich 
Ihnen an dieser Stelle ausrichten. Liegen Sie immer falsch? Ihnen ist noch nie eine richtige 
Einordnung/Einschätzung gelungen. Sie haben immer total versagt. Sie haben noch nie in 
ihrem ganzen Leben auch nur ein Korn gefunden? Alter Schwede, Sie können einem ja 
wirklich leidtun. Wenn es Ihnen hilft, Sie können sich auf Ihr Versagen verlassen und Sie 
können immer davon ausgehen, dass Sie falsch liegen, dann ist zumindest diese Einsicht 
richtig. Die können sich auf das berufen. 

Wenn ich mir vorstelle in Ihren Schuhen zu gehen, dann wäre ich höchstwahrscheinlich 
Selbstmordgefährdet und würde mir das Leben nehmen. Als Totschweiger hätte ich keinerlei 
Selbstachtung mehr, also null Selbstwertgefühl, ich würde mir ständig Schuldvorwürfe 
machen, ich würde mich verachten, und ich würde mich zutiefst hassen, müsste mir 
eingestehen, dass ich ein Verräter bin, ein Lügner & Betrüger bin, unmenschlich 
Massenverbrechen totschweige und mir Schuld und unschuldiges Blut auf meine Hände lade, 
ich mich vom Mensch sein weit entfernt habe, und ich das Allerletzte bin und so tief gesunken 
bin, wie die die mit dem Teufel einen Kriegsverkäuferpakt geschlossen haben und ihm ihre 
Seele verkauft haben so wie ich selbst. 

Sprechen Sie laut: Ich habe einen langjährigen schweren Fehler gemacht. Ich habe das größte 
Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte und unsere aktive staatliche 
Kriegsbeteiligung totgeschwiegen. Es tut mir sehr leid, was ich verabsäumt habe zu tun. Ich 
bitte mir zu verzeihen. Ich gelobe es nie mehr zu tun und werde mich sofort verbessern und 
meine Verantwortung & Verpflichtung als Journalist & als Mensch übernehmen und meinen 
ethischen, menschlichen und gesetzlichen Verpflichtungen sowie dem Berufsethos der 
Journalisten voll & ganz entsprechen. Ich schwöre es. 

Wenn man als jobängstlicher, politisch-korrekter, vorauseilend willfähriger und erbärmlicher 
Hofberichterstatter eine Schwelle der Minderwertigkeit & Würdelosigkeit überschritten hat, 
man dem Totschweigen & Manipulieren, dem Lügen & dem Betrügen anhängt, das die 
Bevölkerung finanziell zu benachteiligen einen Spaß & Freude bereitet wie auch alle für 
dumm und dämlich zu verkaufen, man von Arroganz & Ignoranz begleitet wird, von sich 
eingenommen ist, seinen Job so schlecht macht, dass es zu einer so miesen, so schändlichen 
und so unzumutbaren Mediensituation führt, einen die Lizenz zum Lügen & die Lizenz zum 
Morden schmeichelt & erregt als aktiv tätiger Totschweigerpartner der CIA-
DROHNENMÖRDER und deren Drohnenmordbeteiligten,  man als Pentagon Schnalle 
agiert, als US-Totschweigervasall ein paar Kröten macht, als Verräter von ganz Europa 
tief im Arsch des militärisch-industriellen Komplexes der USA steckt und es sich dort 
gemütlich eingerichtet hat, als US-NATO-Kriegsdrechsschleuder Feindbilder lanciert & 
verbreitert, sich als US-NATO-KRIEGSGURGEL sich einen Namen macht, der Knecht 
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der Pharma ist und die zahlreichen mRNA-Gentherapienschäden verleugnet und unter 
totschweigend den Teppich kehrt dann hat man so viele rote Linien weit überschritten und 
kann sich das Allerletzte nennen. 

Sie finden das Totschweigerthema ist sehr umfangreich und hat sich schon seit langer Zeit in 
der gesamten Medienlandschaft eingebürgert und ist im österr. Medienbereich das Normalste 
was es gibt und nicht mehr wegzudenken, praktisch jeder macht mit. Das sehe ich auch so. 
Und ich verrate Ihnen, wenn alle das Totschweigen aufgeben & beenden wird es das 
Normalste sein, nicht Totzuschweigen. Comprende? 

 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 

 


